

笑顔で過ごす1年でありますように

監察広報部長 越智敦子

新年あけましておめでとうございます。

HP新着情報から、ここまでたどり着いてくださった皆さまには感謝申し上げます。

選任から約7カ月が過ぎましたが、監察広報部はこれまでのところ、総会時の事業計画に沿って進めて参りました。主だったものは・会報発行、支部無料相談会の毎月開催、行政評価局が開催します無料相談会への相談員推薦、広報月間時の関係機関訪問、10日間のラジオCM、いきいき健康・福祉フェアへの参加、交通安全運動でしょうか。交通安全運動は支部前の歩道で交通安全の旗を振ったのですが、HPをご覧いただいた会員の先生にも参加していただきましたことに感謝です。特に力を入れたのが、いきいき健康・福祉フェア2019での「生活密着たくまくん〇×クイズ」。会場の皆さんに民法改正や民泊新法等が日常生活にどのような影響や変化を及ぼすかを簡単な寸劇で表現し、クイズ形式で回答してもらうという参加型のステージでした。行政書士による真面目な解説は行政書士を知っていただけるいい機会になったと思っています。準備から手伝っていただいた会員、当日付け焼刃の状況でも柔軟に対応いただいた皆さまのお陰です。

会報担当は吉田編集長をはじめ全員が会報制作は初めての理事ばかりです。振り返ると、一番人目に触れ、形が残る会報制作は、慣れないことで大変だったかもしれません。少ない編集会議の中、期日は待ってくれません。皆さまの感想を聞かせていただければ幸いですし、今後も札幌支部の公的会報であることを意識し、会員のみならず沢山の方に読んでいただけるような会報であればいいです。

年が明けて2月22日、行政書士記念日があります。札幌市図書・情報館と共催での「親のもしものときに備える」をテーマとしたセミナー、3月には老人福祉センターでのセミナー、高校での法教育と、いずれも昨年度に引き続いてのものです。新しいものとしましては「パフォーマンス・コンテスト」を2月26日に開催し、行政書士の広報に一役買っていただける作品を募集します。会員の皆さまと一体となり広報活動を考える時間になることを期待しています。是非ご参加ください。また社会貢献活動もこの時期あります。

なお4月に発行されます「札幌市便利手帳」には、諸所節約し札幌支部の広告を掲載いたします。区役所等に配置されますので、手に取ってご覧いただければ幸いです。

ホームページに関しましては、会員の方々から「これからはホームページを充実させなければ」とご指摘いただくことがあります。新着情報は随時更新してはいますが、会員の情報がない、一目見たときの変化が少ないなど、今後検討が必要なことも山積みと考えています。経費の問題や長期的展望が必須でもあり、一朝一夕には解決できないところでもあります。

最後までお付き合いいただき、ありがとうございます。残り1年、今後ともご指導のほど、どうぞよろしくお願い致します。